



El 12 de diciembre de 1912 nació en Adra, Isabel Lidueña Contreras. Hoy ha cumplido 102 años, convirtiéndose en la persona más longeva de toda la ciudad de Adra. Por esta razón, el Ayuntamiento de Adra ha rendido un pequeño homenaje a Isabel Lidueña, regalándole un ramo de flores, que el alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura, Moisés Linares, han entregado en mano en la casa de Isabel Lidueña Contreras.

Isabel Lidueña Contreras, ha sido ama de casa durante toda su vida. Tiene 5 hijos, 15 nietos, 13 bisnietos (uno más que nacerá este mes) y 2 tataranietos. El secreto, según ella para llegar en perfectas condiciones a los 102 años, "migas y pescado de Adra".